

# DELIK HUKUM

## Sambang satkamling dan Dialogis Dengan Masyarakat, anggota polsek Astanajapura menyampaikan Himbauan Kamtibmas.

Panji Rahitno - [CIREBON.DELIKHUKUM.ID](http://CIREBON.DELIKHUKUM.ID)

Jun 27, 2024 - 10:10



**KAB. CIREBON** - Sebagai wujud kedekatan Polisi dengan masyarakat, kegiatan bhabinkamtibmas melakukan sambang maupun sosialisasi secara rutin di desa binaannya. Hal ini guna melakukan dialogis dengan masyarakat, Pemdes, maupun lembaga lainnya dalam menyampaikan pesan pesan kamtibmas. (27/06/2024),

Dalam kegiatan tersebut Babinkamtibmas desa kendal aiptu H Ahmad Saekhu menghimbau kepada warga yang sedang melaksanakan jaga malam di poskamling blok manis desa Kendal.

Disampaikan kepada warga

masyarakat terutama pemuda untuk tidak menggunakan knalpot brong saat berkendara R2, karena mengganggu dan dapat menimbulkan keributan dan perselisihan antar warga dan agar warga dapat berperan aktif atau bekerja sama dengan bhabinkamtibmas dalam hal menjaga keamanan dan ketertiban di desa sehingga tercipta situasi yang kondusif.

Selain itu dapat saling berbagi informasi tentang situasi kamtibmas di desa binaan juga mengingatkan untuk tetap waspada. Dan Himbauan tentang maraknya peredaran Minumann keras beralkohol, Judi Online yang menyengsarakan masyarakat, sehingga perlu dilakukan Himbauan tentang bahaya minuman keras dan Judi Online di lingkungan masyarakat, karena sudah banyak yang terjerat oleh permainan judi online hingga hartanya terkuras dan hutang dimana-mana.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni , S.I.K. SH. ,MH. melalui Kapolsek Astanajapura AKP Suwito SH mengatakan, Giat Sambang satkamling merupakan bentuk perhatian dan penghargaan polri khususnya polsek Astanajapura poresta Cirebon terhadap masyarakat.

Bhabinkamtibmas sebagai garda terdepan polri di masyarakat sudah menjadi aktivitas rutin dan sebagai salah satu bentuk pelayanan polri kepada masyarakat untuk saling berinteraksi sehingga terjalinnya kedekatan dengan waraga, perangkat desa, tokoh agama, tokoh masyarakat dan tokoh pemuda serta warga masyarakat desa binaan, bijak menyikapi perkembangan situasi kamtibmas utamanya yang viral melalui media sosial sehingga warga masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan di tempat tinggal masing masing sehingga tercipta situasi yang aman dan kondusif. Ujar Kapolsek.